

Boletín Núm. 82/21 Guadalajara, Jalisco, 20 de agosto de 2021

Mantiene la CEDHJ presencia permanente en el Parque Resistencia Huentitán

Visitadores generales y adjuntos de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco, mantienen guardia permanente las 24 horas del día en el Parque Resistencia Huentitán. Además, esta defensoría instaló un módulo de recepción de quejas para recibir las inconformidades de las personas que se mantienen en plantón en este lugar, luego del desalojo realizado la madrugada de ayer jueves.

El presidente de la CEDHJ, Alfonso Hernández Barrón, estuvo en el lugar y dialogó con los estudiantes, activistas y vecinos de la zona, a quienes les explicó las acciones que lleva a cabo esta Comisión, como la emisión de medidas cautelares y la recepción de quejas.

"Con este módulo que está instalado y que estará atendido por personal de nuestra institución de forma permanente, estamos en la posibilidad de recibir las inconformidades que se puedan ir integrando para que sea un reclamo colectivo, que además deje patente la participación, no solamente de la comunidad de jóvenes, de las juventudes, de organizaciones estudiantiles, de los diferentes colectivos de la sociedad civil que se han hecho presentes a lo largo de esta jornada, que vienen de otros puntos de la ciudad, y también de las vecinas y los vecinos de la zona, de tal manera que le demos cauce institucional para que haya una certeza en la documentación de este caso".

Hasta el momento se ha recibido una queja colectiva que contiene 198 firmas.

Hernández Barrón explicó que desde la madrugada del jueves la CEDHJ tuvo presencia en el predio a través de la segunda visitaduría, y que se estarán haciendo guardias permanentes. "Aquí permaneceremos con ustedes", dijo.

El defensor hizo un llamado a la lucha pacífica y a la actuación bajo el amparo del ejercicio de los derechos y libertades fundamentales. "Seguramente ustedes con las alianzas que han tejido, con la experiencia que han adquirido en la documentación técnica de este caso, con la vivencia que tienen en ya 145 días de resistencia, que no se interrumpen; porque esto es sin duda, un evento más dentro de este proceso que, por lo que yo veo, lo que está provocando es la cohesión en una lucha que además se vuelve cada vez más colectiva".

Hizo también un llamado para que las autoridades actúen con prudencia en este caso y abran las puertas al diálogo.

Durante la mañana de este viernes, personal de la CEDHJ está presente en la manifestación convocada fuera de Casa Jalisco, para que se garanticen los derechos a la libre reunión, asociación y manifestación.